

Bewerbung für das UBC Vancouver Summer Program 2017: Seite 1/2

Application for the UBC Vancouver Summer Program 2017: page 1/2

Wählen Sie den gewünschten Zeitraum aus (*Pick the intended period of stay*)

- 4. Juni bis 4. Juli 2017**
 15. Juli bis 15. August 2017

Angaben zur Person (*Personal Information*)

Familienname: _____
(Last name)

Vorname(n): _____
(First name)

Geburtsdatum: _____ **Geburtsort:** _____
(Date of Birth (dd.mm.yyyy)) *(Place of Birth)*

Geschlecht: _____ **Nationalitäten:** _____
(Sex) *(Nationality/-ies)*

Passnummer: _____ **Ausstellungsort:** _____
(Passportno.) *(Place of Issue)*

Ausstellungsdatum: _____ **Gültig bis:** _____
(Date of Issue) *(Date of Expiry)*

Telefon (*Phone*): _____

E-mail: _____

Bitte stellen Sie sicher, dass Sie Ihren Email-Account auch während Ihres Aufenthalts abrufen können.
Please make sure that your Email-account remains accessible throughout the duration of your stay

Akademische Informationen (*Academic Information*)

Hauptfach & Semester (*Major Subject(s) & Term*):

Nebenfach/-fächer & Semester (*Minor Subject(s) & Term*):

Angestrebter Abschluss (*Degree expected*):

Aktuelle Immatrikulations-
 bescheinigung
 bitte hier aufkleben

*Attach certificate of enrolment for
 current semester here*

Ausgewähltes Course Package (*selected course package*):

Familienname: _____
Last name

Vorname(n): _____
First name

Bewerbung für das UBC Vancouver Summer Program 2017: Seite 2/2 *Application for the UBC Vancouver Summer Program 2017: page 2/2*

Reichen Sie Ihre Bewerbung mit allen geforderten Unterlagen fristgemäß beim International Office ein. Verspätet eingereichte oder unvollständige Bewerbungen können nicht bearbeitet werden.

The complete application is to be submitted to the International Office by the given deadline. Late or incomplete applications will not be considered

Stellungnahme des Bewerbers/der Bewerberin (Statement by the Applicant)

Ich versichere, dass die Angaben in dieser Bewerbung vollständig und wahrheitsgemäß gemacht wurden.

I certify that the information given in this application is complete and accurate.

Ich bin mir bewusst, und dass ich die Kursgebühr für das UBC Vancouver Summer Program selbst tragen und überweisen muss und dass die Universität Freiburg keinerlei finanzielle Unterstützung bereitstellt.

I am fully aware that the package program fee must be paid and wired by me and that the University of Freiburg does not offer any financial support.

Ich stimme zu, dass meine Emailadresse zweckgebunden im Rahmen meiner Bewerbung für das VSP an andere Teilnehmer weitergegeben werden darf.

I approve that my email address may be given to other selected candidates for the VSP.

Datum (Date)

Unterschrift BewerberIn (Signature applicant)